AMIÉNOIS 13

Le jeu d'échecs entre à l'école

L'école publique de fielloy-sur-Sorume reconduit cette année l'opération les échons à l'école via le dispositif Claud'Eches. Les élèves de CE2-CM1-CM2 suivent avec intérêt cette activité à la fois fudique et intéréectuelle.

Cornairo enfants passionnés se sont mêrne i oscrits au club local de Belloy-Echecs.

L'école porticipera prachainement au championnat sodaire par équipes plans départamentale. Chaque équipe duit compter huit journes.

La saison dernière, les élèves ont bénéficié de l'intervention d'un autrateur de Belloy-fichecs. Depuis début novembre, un animateur intervieur également à l'école d'Hangest-sur-fomme avec les enfants.

Class Echers est us programme d'accompagnement complet et granait pour les professeurs volontaires des écoles primaires souhai-



Decrease of School & Floris.

tant initier leurs #lèves des cycles 2 ou 3 (du CP au CM2) pendant les horaires scolaires.

Belloy-Echecs peut proposer aux deciles ou communes volontaires, dans la limite de ses moyens, une ou glusieurs séances de découverte du jeu d'échecs.

Le club est maintenant ouvert trus

les lundis coins sur mois méseaux, dr. 16 h 45 à 18 houres, pars de 18 houres à 29 h 15, pour les jeunes, es de 19 h 15 à 20 heures, pour les adultes débouants ou désirant découveir le jeu d'échecs.

Peur tout remergnement, contactor - Right Caustaic, la président de l'elliqué divez, no 00: 14-25-48 72

CF OVE

BELLOY-SUR-SOMME

Le jeu d'échecs entre à l'école



L'école publique de Belloy-sur-Somme reconduit cette année l'opération Les échecs à l'école via le dispositif Class'Échecs. Les élèves de CE2-CM1-CM2 suivent avec intérêt cette activité à la fois ludique et intellectuelle.

Certains enfants passionnés se sont même inscrits au club local de Belloy-Échecs.

L'école participera prochainement au championnat scolaire par équipes phase départementale. Chaque équipe doit compter huit joueurs.

La saison dernière, les élèves ont bénéficié de l'intervention d'un animateur de Belloy-Échecs. Depuis début novembre, un animateur intervient également à l'école d'Hangest-sur-Somme avec les enfants.

Class'Échecs est un programme d'accompagnement complet et gratuit pour les professeurs volontaires des écoles primaires souhaitant initier leurs élèves des cycles 2 ou 3 (du CP au CM2) pendant les horaires scolaires.

Belloy-Échecs peut proposer aux écoles ou communes volontaires, dans la limite de ses moyens, une ou plusieurs séances de découverte du jeu d'échecs.

Le club est maintenant ouvert tous les lundis soirs sur trois créneaux, de 16 h 45 à 18 heures, puis de 18 heures à 19 h 15, pour les jeunes, et de 19 h 15 à 20 heures, pour les adultes débutants ou désirant découvrir le jeu d'échecs.

Pour tout renseignement, contacter Régis Courtois, le président de Belloy-Échecs,